
 

 
 
Fronleichnamsaltar in Maiersdorf; im Hintergrund die Pfarrkirche. Letzten 
Donnerstag oder am heutigen Sonntag. Oft stolze Demonstration des Katholisch-
seins. Aber vielleicht tut uns ein Perspektivwechsel gut, nach einem Wort des 
verstorbenen Kardinals von Paris, Jean-Marie Lustiger: "Wir gehen nicht zur Messe, 
weil wir Christen sind, sondern damit wir Christen werden." Eine gesegnete Woche! 
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